

DISA JAEN CONTRIBUYE AL DESARROLLO DE POLÍTICAS DE SALUD AMBIENTAL

Jaén, 17 de Julio 2018

“Felicito a la Sub Región de Salud Jaén y a su director por contribuir y facilitar el desarrollo de políticas de salud ambiental para la prevención de enfermedades diarreicas con el objetivo de mitigar la desnutrición crónica infantil”, sostuvo el Ing. Gerardo Alarcón Cubas, Secretario General de Cáritas Jaén.

Como se recuerda la Disa Jaén y Cáritas Jaén en el mes de junio firmaron un convenio de cooperación mutua en el marco del Proyecto “Fortalecimiento de Capacidades para la Innovación y el Desarrollo Rural Sostenible en la parte alta de la Cuenca del Río Chunchuca – Distrito de Chontalí- Provincia de Jaén.

Este acuerdo permite realizar acciones de desarrollo y fortalecimiento de capacidades de las familias y productores de 23 comunidades a través de la implementación de acciones técnicas en salud ambiental, participación ciudadana, acciones de capacitación y saneamiento básico, entre otras.

Este trabajo coordinado se enfocó a las familias saludables y viviendas saludables; así como la implementación de biohuertos escolares en las instituciones educativas con el fortalecimiento de capacidades en educación ambiental y nutricional.

